
 

Comune di Cariati 

Provincia di Cosenza 

 

 

UFFICIO DEL SINDACO 

La Sindaca Avv. Filomena Greco  

Cariati, 7 febbraio 2017 

AL COMMISSARIO PER LA SANITÀ IN CALABRIA  
Ing. Massimo Scura 
c/o Regione Calabria - CATANZARO 

AL SUB-COMMISSARIO UNICO PER LA SANITÀ IN CALABRIA 
Dott. Andrea Urbani 
c/o Regione Calabria - CATANZARO 

Trasmissione a mezzo PEC 

OGGETTO: richiesta incontro per discutere dei servizi sanitari a Cariati. 

 

Egregi, 

come di certo saprete, i cittadini del Comune che amministro e quelli dei paesi circostanti vivono ormai da anni in una                     
situazione di forte disagio, causata dalla carenza di molti servizi essenziali. Primo fra tutti, quello sanitario. 

Da quando anni fa è stato dismesso l’Ospedale “V. Cosentino” di Cariati, che serviva un territorio vasto, abitato                  
da migliaia di persone, istituzioni e politica si sono affannate a ipotizzare soluzioni e promesse. Tutte puntualmente                 
disattese. 

Nel nostro Comune ed in quelli vicini ora come ora ci si deve augurare semplicemente di stare bene, in quanto la                     
tutela della salute è totalmente inesistente. 

Credo sia arrivato il momento di rispondere in maniera responsabile alle necessità sanitarie del nostro territorio.                
Per questo, dopo essermi rivolta senza avere alcun esito sia al direttore generale dell’azienda sanitaria provinciale di                 
Cosenza, dott. Raffaele Mauro, nonché al Presidente della Regione Calabria on. Mario Oliverio, mi rivolgo a Voi certa di                   
ottenere una risposta positiva per i miei concittadini e per tutto il territorio del basso Jonio Cosentino. 

A tal fine faccio presente, per come è sicuramente di Vostra conoscenza, che più di un anno fa, sono stati                    
stanziati oltre 9 milioni di euro per l’apertura della Casa della Salute di Cariati. Il progetto, però, non è ancora partito, e la                       
nostra grande preoccupazione, è che si possa incorrere nel rischio di perdere il finanziamento e subire l’ennesimo ed                  
irreparabile danno per tutto il nostro territorio.  

E, come se non bastasse, le strutture attualmente attive, come il Punto di Primo Intervento, non hanno a                  
disposizione né le attrezzature, né le risorse necessarie a garantire un servizio efficiente, mentre per come ci sono giunte                   
voci da parte di numerosi cittadini, nei locali adibiti attualmente al servizio di RSA e anche negli altri piani non attivi,                     
esisterebbe una situazione di enorme degrado riguardo al quale abbiamo già chiesto un sopralluogo congiunto al                
Direttore generale dell’ASP e al direttore sanitario del distretto ambito Jonio Sud per verificare lo stato di fatto dei luoghi.  

Chiedo a Voi, quindi, un incontro per discutere della situazione attuale e delle concrete soluzioni che si possono                  
e si devono mettere in campo, saremmo veramente grati se Voi foste disponibili a venire a Cariati altrimenti ci                   
accorderemo per un incontro presso i Vostri uffici. 

In particolare, vorrei discutere di due punti: 

▪ i tempi necessari alla messa in funzione della Casa della Salute; 
▪ le tempistiche per l’attuazione di tutti quei servizi già previsti sulla carta e ancora non attivi 

Sono certa che accoglierete favorevolmente il mio invito che è quello di una intera collettività, perché a Voi, tanto                   
quanto a me, sta a cuore la necessità  di garantire a tutti il diritto fondamentale alla salute. 

Cordialmente 

LA SINDACA Filomena Greco 
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